

## Le grand *Pierre Lalongé*



Trois mots pour dépeindre *Pierre* : le brave mousquetaire, l'écologiste engagé et l'homme au cœur généreux.

*Pierre* faisait partie du comité des hommes de l'AREQ de notre secteur. On s'appelait entre nous les *Mousquetaires* : tous pour un et un pour tous. *Pierre* était le vigoureux D'Artagnan de l'équipe. Il n'hésitait pas à prendre la parole, même sans lever la main, il avait le verbe haut, pour prendre la défense d'un ami ou de quelqu'un de mal pris.

*Pierre* et moi faisons partie de comités Environnement et développement durable : du secteur Seigneurie-des-Mille-Îles et de la région Laval-Laurentides-Lanaudière de l'AREQ. En moins de deux, j'ai découvert que du *sang bleu* coulait dans les veines de *Pierre*. Attention ! Du sang qui venait de notre planète bleue. Alors j'ai bien compris pourquoi cet écolo défendait bec et ongles notre merveilleuse planète. Dans nos comités, on s'intéressait beaucoup au Zéro déchet : Réduire, Recycler et Réutiliser. *Pierre* lui se pâmait pour la protection du merveilleux lac Deux-Montagnes. Un projet qui demeurera en friche. Mais d'autres prendront certainement la relève.

Aujourd'hui, je sais que la première chose qui caractérisait *Pierre*, c'était sa très grande générosité. À chaque rencontre, il arrivait les mains pleines : clés USB bien garnies, crayons bizarres, mais surtout des tableaux de peintres qu'il donnait ou faisait tirer au sort. Au-delà de ces objets, il donnait gratuitement et généreusement des mots d'encouragement.

Mon cher *Pierre*, je te souhaite un très beau voyage tout en douceur et en rêves comme sur tes merveilleuses photos prises au travers le monde que tu as visité et qui figurent dans nos Albums-photos (Voir notre site Web.).

Mon ami, va lentement ! Attends-moi, je te rejoindrai bientôt.

De *Pierre* à *Pierre*, de Pelletier à Lalongé

23 juillet 2023